

LA MIRILL

Dilma Rousseff en Barcelona

La expresidenta de Brasil Dilma Rousseff pasó la semana pasada por Barcelona para participar en diferentes foros donde explicó su visión sobre la situación política en su país. Rousseff también aprovechó para mantener contactos privados con distintas personas del ámbito político y jurídico de Catalunya. Algunos de estos encuentros se realizaron durante las comidas y cenas en varios restaurantes de la ciudad. Empezó el miércoles comiendo en El Principal de la calle Provença y ese mismo día, después de la conferencia que impartió en el Col·legi d'Advocats de Barcelona, cenó en el Cor Caliu de la calle Roger de Llúria. El jueves almorzó en el restaurante Gaudim de la calle Aragó, donde algunos comensales presentes contaron hasta cinco escoltas. En este restaurante, la expresidenta brasileña y compañía degustaron anchoas, boquerones, buñuelos de bacalao y rodaballo. Finalmente, la última cena en su visita a Barcelona fue en el restaurante Rilke de la calle Mallorca.